
Oficinas

Everis y AXA sellan el mayor alquiler de oficinas en Madrid desde 2013

La consultora se instalará en el Edificio Novus, donde ocupará 38.000 metros cuadrados de superficie. En el inmueble, situado cerca de Barajas, se concentrará la mayor parte de sus empleados en la capital española.

EjePrime
17 may 2018 - 17:15



Everis y AXA han sellado el mayor contrato de alquiler de oficinas en Madrid desde 2013. La gestora de *real estate* de AXA arrendará casi por completo el Edificio Novus, situado en el norte de la capital española, donde la consultora ocupará 37.800 metros cuadrados de superficie, según ha comunicado el grupo asegurador.

Ubicado cerca del aeropuerto de Barajas, **el edificio cuenta con seis pisos de altura y un total de 42.000 metros cuadrados de superficie**, en el que también se sitúa Hilti, empresa proveedora de tecnología para la construcción. En su interior, Everis empleará hasta 4.000 personas, centralizando en el inmueble a sus trabajadores de la

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/oficinas/everis-y-axa-sellan-el-mayor-alquiler-de-oficinas-en-madrid-desde-2013>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

capital.

El activo es propiedad de AXA Real Assets desde 2015 y en estos tres años posteriores, el grupo ha reformado sus áreas comunes y ha impulsado el nombre de Novus, la nueva marca del edificio desde que pasó a manos de la multinacional.

AXA Real Assets compró el edificio en 2015 y, en los últimos tres años, la multinacional ha reformado sus áreas comunes

Además de este contrato, Everis ya cerró en marzo el alquiler con GMP de más de 5.000 metros cuadrados en el edificio del número 77 del Paseo de la Castellana. A priori, allí se ubicará la central de la consultora en España, con oficinas para directivos y las zonas más corporativas de la empresa.

En busca de otro gran edificio en Barcelona

Tras sellar el alquiler de Madrid, la consultora trabaja desde hace meses en encontrar otro gran edificio en Barcelona, donde prevé necesitar hasta 20.000 metros cuadrados para sus empleados de la capital catalana.

El motivo de esta inversión por parte de la compañía en el alquiler de nuevas oficinas es el aumento de su plantilla, lo que le obliga a arrendar un espacio más grande, con lo que ha aprovechado para reunificar sus sedes de Madrid y Barcelona.

La sede principal de la consultora se ubica, actualmente, en el número 52 de la Avenida de Manoteras, en el norte de Madrid. Es la oficina central de las seis que tiene repartidas por toda la capital española.

Apoyado en el incremento de sus ingresos, que registraron un aumento interanual del 26% en 2017, Everis ha incorporado nuevos empleados. A día de hoy, ya son 7.500 profesionales que trabajan para la compañía en Madrid y Barcelona, pero la empresa espera más fichajes durante los próximos ejercicios, lo que deriva en una mayor necesidad de espacio.